

# Tratado de Budapest genera polémica

**E**l proyecto de Adhesión al Tratado de Budapest, que regula las concesiones de patentes de microorganismos, ocasionó un nuevo debate ayer en el plenario legislativo.

Se trata de un convenio polémico que en anteriores asambleas legislativas sufrió su rechazo, y que de nuevo se conoce en primer debate.

El proyecto forma parte ahora de la agenda de implementación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta).

En el documento a ratificar por Costa Rica se contemplan diversos requisitos para divulgar información de concesiones de patentes de microorganismos.

La discusión se dio ayer principalmente alrededor de la defini-

ción de lo que son microorganismos.

El diputado José Merino del Río, del Frente Amplio, ha presentado mociones para cambiar la definición que actualmente contempla el proyecto.

Por su parte Mayi Antillón, jefa de la bancada liberacionista, y Janina del Vecchio, reiteraron que la comisión introdujo en el proyecto la definición de microorganismo, hecha por la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

No obstante, Merino mantuvo la controversia sobre esa definición y solicitó que el plenario se abra a comisión general.

---

**Carlos Mora J.**

*cmora@larepublica.net*